

BERITA TERBARU

Kapolda NTB Pimpin Sertijab dan Pisah Sambut Pejabat Utama, Perkuat Sinergi di Lingkup Polda NTB

Syafruddin Adi - NTB.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 15, 2025 - 08:41



Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan SIK., saat pisah sambut, Pejabat utama lingkup Polda NTB, Selasa (14/01/2025)

MATARAM, NTB – Rotasi dan regenerasi kembali mewarnai jajaran pejabat utama di lingkup Polda NTB. Pada Selasa (14/1/2025), prosesi Serah Terima

Jabatan (Sertijab) dan acara Pisah Sambut berlangsung di Gedung Rupatama dan Sasana Dharma Polda NTB dengan penuh khidmat.

Kapolda NTB, Iren Pol Hadi Gunawan, S.I.K., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada para pejabat yang telah mengabdikan diri untuk Nusa Tenggara Barat. Ia menegaskan bahwa mutasi adalah bagian dari dinamika organisasi yang bertujuan untuk penyegaran dan penguatan.

“Mutasi adalah bagian dari perjalanan karir. Ada kalanya kita bertugas di tempat yang nyaman, ada kalanya di tempat penuh tantangan. Namun, semuanya harus diterima dengan ikhlas sebagai bagian dari pengabdian,” ujar Kapolda.

Ia juga berpesan kepada pejabat baru agar segera beradaptasi dan menyiapkan diri untuk menghadapi tantangan yang semakin kompleks di era saat ini. “Peran polisi semakin berat, membutuhkan kerja keras baik fisik maupun pemikiran. Saya harap pejabat baru segera menyesuaikan diri agar organisasi tetap berjalan optimal,” tambahnya.



Pejabat Baru Polda NTB

Dalam Sertijab tersebut, sejumlah pejabat baru resmi menduduki posisinya:

1. Dirresnarkoba: Kombes Pol. Roman Smaradhana Elhaj, S.I.K., menggantikan Kombes Pol. Dedy Supriadi, S.I.K., yang kini menjabat Kaden Perintis Dir Samapta Kabaharkam Polri.
2. Dirintelkam: Kombes Pol. Sigit Ari Widodo, S.I.K., menggantikan Kombes Pol. Dwi Indra Laksamana, S.I.K., yang menjabat sebagai Agen Intelijen Kepolisian Madya TK III Baintelkam Polri.
3. Dirbinmas: Kombes Pol. Iman Pribadi Santoso, S.I.K., menggantikan Kombes Pol. Desy Ismail, S.I.K., yang kini menjadi Analis Kebijakan Madya Bidang Kamsel Korlantas Polri.
4. Dirkrimsus: Kombes Pol. Idham Mahdi, S.I.K., menggantikan Kombes Pol. Nasrun Pasaribu, S.I.K., yang kini menjabat Analis Kebijakan Madya Bidang Pideksus Bareskrim Polri.
5. Kapolres Bima Kota: AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., menggantikan AKBP Yuda Pranata, S.I.K., yang kini menjabat Kabagdalops Roops Polda NTB.

6. Kapolres Lombok Utara: AKBP Agus Purwanta, S.I.K., menggantikan AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., yang kini menjabat Kapolres Bima Kota.

Membangun Sinergi dan Dedikasi

Acara pisah sambut ini menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antarpejabat serta meneguhkan kembali komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat NTB. Kapolda NTB berharap seluruh jajaran dapat menjaga profesionalisme dan terus bekerja keras untuk menjawab kebutuhan masyarakat.

Dengan formasi baru ini, Polda NTB siap menghadapi tantangan tugas yang semakin dinamis di tahun 2025.

Turut hadir dalam acara sertijab dan pisah sambut, Wakapolda NTB, Segenap Pejabat utama, Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari NTB, Kapolres/ta jajaran Polda NTB, para perwira Polda NTB dan segenap undangan lainnya. (Adb)